

2019年8月14日

各 位

株式会社西武総合企画

バス運転士が走行中に業務用携帯端末を操作した事象についてのお詫びとお知らせ

この度、当社が運行を受託しているバスにおいて、運転士が走行中に業務用携帯端末で通話した事象が発生いたしました。

お客さまをはじめ、関係の皆さまに多大なご迷惑・ご心配をおかけいたしました事を、深くお詫び申し上げます。

当社といたしましては、今般の事態を厳粛に受け止め、役職員一同、再発防止に向けて全力を挙げて取り組み、信頼回復に努めてまいります。

本件については関係当局への報告は既におこなっており、また本件にともなう事故はございません。

詳細は、下記のとおりです。

#### 記

1. 発生日

2019年8月9日（金）8時44分頃

2. 当該バス

当社が運行を受託している特定輸送バス

3. 当該乗務員

所沢営業所 男性運転士

4. 内容

業務用携帯端末にて通話した状態で2分10秒間（約550メートル）走行いたしました。

5. 判明した経緯

社内調査の過程でドライブレコーダーの映像を確認したところ、上記事実が判明いたしました。

6. 再発防止策

当社の全運転士に対して、道路交通法順守を再徹底いたします。また、社員による車内巡視の強化など、法令順守状況の確認体制を強化し、再発防止に全力を挙げて取り組んでまいります。

なお、当該乗務員に対しては社内規程に従って厳正に処分いたします。

以 上